

Medienmitteilung

vom 10. Juni 2024

Thema **Erfolgreiches Strassenfest im Zentrum Hinwil**

Strassenfest lockt Hinwilerinnen und Hinwiler zahlreich an

Am Samstag, 8. Juni 2024 fand in Hinwil das Strassenfest statt. Nach einer langen und intensiven Bauphase konnte die neue Zürich-, Dürntner- und Bachtelstrasse eingeweiht werden. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher nahmen an der Veranstaltung teil. Verschiedene Vereine und Organisationen leisteten einen grossen Beitrag an dem Fest und boten Verpflegung, Spiele und Unterhaltung an. Auch die Gemeinde betrieb einen Stand und die Mitglieder des Gemeinderates bedienten die Besucherinnen und Besucher persönlich an der Cüpli-Bar. Der Werkhof öffnete seine Tore und gewährte einen Einblick in den spannenden Betrieb des Unterhaltsdienstes. Als sportliches Highlight fand "di gschnällscht Hinwileri – dä gschnällscht Hiwiler" als Street Edition auf der neu gestalteten Strasse statt. Rund 170 Kinder und Jugendliche weiheten die Strasse mit einem schnellen Lauf ein.

Hinwil durfte hohen Besuch des Kantons empfangen. Markus Traber, Leiter des kantonalen Amtes für Mobilität, stellte sich in einem Interview zusammen mit Gemeindepräsident Andreas Bühler und Matthias Rüegg, Präsident des Gewerbevereins, den Fragen des Gemeinderates Florian Michel und informierte über die umfangreichen Projekte des Amtes für Mobilität.

Aufwertung des Zentrums Hinwil

Der Gemeinderat nahm die Strassensanierung als Gelegenheit, das Zentrum von Hinwil aufzuwerten. Die Umgebung um das Gemeindehaus sowie der Postpark erscheinen im neuen Glanz. Im Postpark konnte anlässlich des Strassenfestes erstmals eine Bronzeskulptur Dialogue von Künstler Morice Lipsi bestaunt werden.

Die Aufwertung des Zentrums ist noch nicht abgeschlossen. Auf ein weiteres Highlight dürfen sich die Hinwilerinnen und Hinwiler freuen. Die Gestaltung des Schätti-Kreisels folgt im Laufe des Sommers.

Mit dem Strassenfest findet ein grosses und für Hinwil wichtiges Projekt seinen Abschluss. Das Zentrum Hinwil nimmt aber weiter Formen an. Die Bahnhofstrasse und der Bahnhofplatz sollen im Jahr 2025 neugestaltet werden. Der Gemeinderat lädt die Hinwiler Bevölkerung am 3. September 2024 zu einer [Informationsveranstaltung](#) zum Projekt im Hirschensaal ein.

Für die Berichterstattung
Namens des Gemeinderates

Martina Buri
Gemeindeschreiberin

Hinweise für die Medien

Bei Fragen oder Anregungen zur vorliegenden Medienmitteilung wenden Sie sich an:

| Name, Vorname | Funktion | Telefon | Mail |
|---------------------|--|-------------------------|--|
| Buri Martina | Gemeindeschreiberin / Leiterin Personal und Kommunikation | G: 044 938 55 39 | martina.buri@hinwil.ch |